
PlantaDoce.

Empresa

Novartis incorpora tres nuevos directivos a su comité ejecutivo

Bertrand Bodson, Steffen Lang y Shannon Klinger se incorporan al comité ejecutivo de la compañía farmacéutica Novartis.

PlantaDoce
13 mar 2018 - 14:30

Novartis reestructura su comité ejecutivo. La compañía farmacéutica ha incorporado a este órgano a Bertrand Bodson, jefe de digital; Steffen Lang, jefe de operaciones técnicas, y Shannon Klinger, directora de ética y cumplimiento. **Todos los cambios entrarán en vigor el próximo 1 de abril**, según informa el grupo en un comunicado.

Vas Narasimhan, consejero delegado de Novartis, ha explicado que “los nombramientos de Bodson, Lang y Klinger nos ayudarán a acelerar nuestros esfuerzos para liderar en el campo de datos y digital”.

Bodson se incorporó a Novartis el 1 de enero de 2018 y ha comenzado a dar forma a la nueva organización digital de la firma farmacéutica. Bodson cuenta con una amplia experiencia en liderazgo digital y en la creación e implementación de innovaciones digitales en compañías como Sainsbury Argos, Amazon y EMI Music.

Klinger fue directora jurídica de Sandoz, división de medicamentos genéricos de Novartis, antes de asumir su actual función. Por su parte, Lang se unió a Novartis en 1994 como jefe de desarrollo técnico y fabricación biológica.